

匠の街春日部かわら版

発行 備コーワ
編集 共栄大学発ベンチャー
街かひしゃごっこ
編集長 藤本有美

「春日部匠の輪」-51- ザ昭和歌謡団 団長 勝谷 清一様



「ザ昭和歌謡団」の団長勝谷清一さんにお話を伺いました。ザ昭和歌謡団は、春日部市在住の音楽仲間が集まって平成23年4月に結成したバンドです。仕事の傍ら、仲間同士が時間をやり練習を重ね「Jazz Day かすかべ」など地元の音楽イベントをはじめ、ライブハウスなどでも演奏を披露しています。10人編成でフロント女性ボーカル3人という大型バンドです。昭和黄金時代に活躍した女性シンガーの曲を中心として、歌謡ポップス約20曲ほどのレパートリーがあるとのこと。

ザ昭和歌謡団が深く関わっている「Jazz Day かすかべ」は、「ジャズでまちなかににぎわいをつくる」をテーマに掲げ、周辺の商店会が連携し、地域ににぎわ



が記念すべき10周年を迎えます。11月5日(土)にふれあいキューブで開催予定です。ぜひお立ち寄りください。



実は勝谷さんの本業は広告代理店業務で、「創栄広告」という会社を経営されています。事務所には、今まで手掛けてきた作品が所狭しと飾ってありました。本業のスキルを活かしてザ昭和歌謡団の広告物なども手掛けています。勝谷さんへのインタビューをQR動画にしてあります。ぜひご覧ください。(有かいしゃごっこ 有美)



2016 かすかべ 藤ロック音楽祭

真夏のロックフェスが始まる！
県東部地域をロックで盛りあげよう！

埼玉県東部地域で活躍している高校生・大学生から親父バンドまで幅広い世代のミュージシャンが勢揃いします。市内のグルメも多数出店します！

2016年 **7月23日(土) 12:00~19:00**

会場：ふれあいキューブ

主催/かすかべ藤ロック音楽祭2016実行委員会
共催/埼玉ふれあい拠点運営協議会(ふれあいキューブ)
後援/春日部西口商店会連合会・春日部商工会議所
協力/市民活動団体の一輪会・KASUKABEみんな笑顔プロジェクト
事務局/かすかべ藤ロック音楽祭2016事務局(エ・メール)APU
Tel.048-763-7003 (昼・土・日)

入場無料

Find us on Facebook
ふれあいキューブ開業5周年協賛

「歴史を歩く」第四十六話 日米開戦回避に 尽力した朝河貫一

筆者が朝河貫一(一八七三―一九四八)の存在を知ったのは、今から十年余り前に福島県二本松を訪れた時であった。戊辰戦争時の二本松少年隊の戦跡と霞ヶ城址を見学後、JR二本松駅近くの歴史資料館に立ち寄った。そこに理知的な学者然とした風貌が印象的な「朝河貫一博士肖像画」が飾られていた。その場で「郷土の生んだ世界的歴史学者・朝河貫一博士」という小冊子を手に入



朝河 貫一 (現 福島県尋常高等学立安積高校)

し抜群の成績を残しているが特に英語力に優れ辞書を暗記すると覚えたページは破り捨てたというエピソードが残っている。中学を首席で卒業後は東京専門学校(現早稲田大学)に進学し、ここでも首席で卒業、大隈重信、徳富蘇峰等の援助で明治二八年(一八九五)米國ダートマス大学に留学した。同大学を首席で卒業し、次いでイェール大学大学院に進学して歴史学を専攻、明治三



旧福島県尋常中学校(現安積歴史博物館)

六年(一九〇二)に博士号を授与された。その後、母校ダートマス大学講師を経てイェール大学助教、准教授となり、昭和十二年(一九三七)、外国の西比較法制史などの分野で赫たる業績を上げて欧米の学界で高い評価を得ている。また、日露戦争に際しては日本の立場を擁護したが、戦争後の日本の傲慢な対外政策を批判し、その将来を憂いる書「日本の禍機」を著している。さらに時代を経て、日中戦争から太平洋戦争に至る過程でも、日本の無謀ともいえる対外政策を憂慮し、日本の識者や知人に意見書を送り、戦争回避の必要性を訴え続けた。なかでも、日米開戦回避のためにルーズベルト大統領から天皇宛て親書の送付を働きかけ、その草案を起草したことは、功を奏さなかつたといえ特筆に値する。米國政府は戦争中も彼の学識と思想に敬意を払い、その自由と安全を保障したという。昭和二三年(一九四八)貫一は病を得て急逝したが、イェール大学では大学葬を挙げて彼の功績に報いた。昨年、小説「維新の肖像」(安部龍太郎著)が刊行された。戊辰戦争を二本松藩士として戦った

父・朝河正澄と太平洋戦争へと突き進む祖国日本に警鐘を鳴らし続けた子・朝河貫一を主人公にした物語である。好著であり一読をお薦めしたい。



【筆者紹介】
内藤徹雄。共栄大学名誉教授(元副学長)、全国歴史研究会会員、専門は国際経済・国際金融。中学時代より「趣味は歴史」を貫き、現在も歴史探訪を続ける。

第14回キッズICTスクール in 共栄大学

7/16(土) IchigoJamやRaspberry Piを使ってプログラミング♪

- ① 電子工作ロボットコース 10:00~12:00 【教材費のみ各自負担】
- ② キッズプログラミングコース 13:00~16:00 【全て無料】

【参加申し込み】

右記QRから必要事項を明記の上ご返信ください。ご不明な点等ございましたらお気軽にお問合せください。



会場：共栄大学岡野記念館3F ITビジネス実践室
お問合せ先：048-761-5815



春日部食通家⑨ カラオケ居酒屋リリー

武里駅西口から徒歩1分。カラオケ居酒屋リリーさんは落ち着いたBARのような雰囲気のお店です。2014年にオープンし、今年2年目を迎えます。お洒落な扉を開けるとオーナーの室伏善恵さんと女性スタッフが素敵な笑顔で迎えてくれます。



店名は、オーナーの室伏さんが覚えやすく自分のイメージに合う百合の花を英語表記にしたとのこと。営業時間は、17時半〜22時まで。営業時間が短い代わりに



りに定休日は設けていないとのこと。焼酎、サワー、ハイボールなど常連さんの好みに合わせたお酒を



豊富に取り揃えており、ボトルキープされるお客様が多いです。カラオケも1曲100円からと



良心的な価格設定で、カラオケチケット等を購入する必要があるが、現金払い



できる、の、便利、のこと、です。店内には、ギターが置いて

てあり、演奏ができてお客様は、好きな曲を弾き語りしてくださいという珍しいサービスがあります。

20代〜70代と幅広い年齢層のお客様が訪れるカラオケ居酒屋リリーに一度足を運んでみてはいかがでしょうか。

お忙しいところ、ありがとうございました。

(有)かいしゃっこ 有美



カラオケ居酒屋リリー

春日部市大場1090 ☎(048)795-6090
【営業時間】PM 17:30 ~ PM 22:00
【定休日】特になし



第13回キッズICTスクールレポート

6月18日(土)に共栄大学で第13回目となる「キッズICTスクール」を開催しました。共栄大学教育学部の3年生がアシスタントティーチャーとして参加しました。

6月から午前は「電子工作ロボットコース」、午後は「キットプログラミングコース」の2つのコースを分けました。

電子工作ロボットコースは、ごも用パソコン「Chigohan」を使ってBASICでプログラミング!!最初は、LEDの点灯などの簡単なものからスタートし、インバーターゲームを作ったり、モーターを動かせるように段々とレベルアップしていきます。

キットプログラミングコースは、Mーテーマアラボが開発したプログラミング言語「Scratch」や文科省が公開している初等教育用のプログラミング言語「プログラ



ICT活用最前線⑨

教育現場では、文部科学省が、小学校でのプログラミング教育の必修化を検討すると発表した。

2020年度からの新学習指導要領に教える内容を盛り込む方向で議論する。技術の進化が飛躍的に進む中、「ソフトウェアをコントロールする能力の育成が重要と判断されたのである。」

5月にも有識者会議を開きプログラミングの新教科をつくるのではなく、理科や算数といった今ある教科の中に盛り込むことを話し合う見込みとのこと。現在の小学校では、課外活動として、パソコン画面上のイラスト等を動かすといったプログラミング体験はあるが、授業で教科として教えてはいない。

文部科学省は、中学、高校でも拡充を検討する。現在の中学校では「技術・家庭」でプログラミングについて教えているが、アニメーションづくりなど新しい内容を追加したい考え。高校では、現在は選択科目の中に含まれているため、学んでいる生徒は全体の2割だといふ。新学習指導要領では必修科目の学習項目に入れる方針だ。

小中高校でのプログラミング教育の必修化は、政府の産業競争力会議で示された新成長戦略に盛り込まれた。

最近、赤と黒のコードがプラスとマイナスとなることを知らない小中学生が多く驚くことが多い。ICTと人工知能の時代、何かが違うのではないかと感じていたところの朗報である。

(匠の街かわら版編集室)



作る喜びや自分でプログラミングしたロボットが動く感動を体験しています。

験する中で、お子様の集中力や達成感、想像力が豊かになります。ご興味のある方は、表面広告より、お気軽にお申込みください。

(有)かいしゃっこ 有美